



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

01/03/2024

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Arranca Xóchitl en Fresnillo, quiere la seguridad

El mensaje de arranque de la campaña de Xóchitl Gálvez en Fresnillo, Zacatecas, el municipio número uno en inseguridad del país, deja en claro que la Presidencial ofrecerá, como prioridad recuperar la seguridad de los mexicanos. Desde luego que es el reclamo mayúsculo que ha recibido en sus recorridos, no hay punto o destino del país que no le pidas haga algo por la inseguridad que se vive.

Zacatecas ha sido un estado que ha predominado la violencia, no de este gobierno, sino de sexenios anteriores.

Hay rutas de municipios que son cogobernados por la delincuencia organizada y las autoridades lo saben, pero nada o poco han hecho para atacar o combatir esa pesadilla.

Por eso se entiende que haya salido Xóchitl Gálvez al frente de esa columna humana, en una marcha pacífica y con veladoras como señal de querer la paz para esa entidad.

Al Presidente López Obrador no está muy conforme con las críticas sobre la delincuencia, menos que le digan que es, su sexenio el que registra las cifras más altas de homicidios, vaya el México más rojo de la historia.

En los datos que ofrecen en el INEGI, la inseguridad es el reclamo número uno que responden los mexicanos. Es la prioridad que piden para la próxima Presidenta de México, ya sea Claudia Sheinbaum o Xóchitl Gálvez.

En los primeros segundos de este viernes arrancaron, formalmente las campañas federales, la renovación del Congreso de la Unión, Senado y Cámara de Diputados y la Presidencia de México.

Vamos a ver el comportamiento de los números y checar quien logra ganar la mayoría en ambas cámaras, en este arranque las Presidenciables van sobre una carrera parejera, mientras que, en el Congreso, la oposición de Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano llevan ventaja.

Los números se ven cerrados, dicen los que saben que las elecciones van a terminar en la judicialización, vaya en los tribunales, sobre todo la Presidencial que se espera una ventaja de la ganadora por una nariz.

ESTRENARA EQUIPO Y ARRANCARA SHEINBAUM POR LA TARDE

La Presidencial Claudia Sheinbaum presentó su equipo de campaña y, como era de esperarse estarán a su lado los próximos coordinadores de las bancadas en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán August López y Ricardo Monreal. Este viernes por la tarde, sin duda abarrotarán el Zócalo, no tiene opción, debe mostrar, la ex jefa del gobierno de la CDMX su músculo político.

También está, para el área internacional Marcelo Ebrard, una pieza clave en ese terreno, y como enlace con el Partido Verde, a Manuel Velasco, el senador que Jorge Emilio "El Niño" Verde le debe el acercamiento con el Presidente López Obrador.

La idea ahora es saber si César Yáñez se hará cargo de la comunicación social, pues es un activo significativo que puede darle el impulso a esa campaña que hoy no se ve que levante.

César Yáñez es uno de los más cercanos al Presidente López Obrador, lo acompañó durante estos últimos 18 años, desde que fue jefe del gobierno de la Ciudad de México en el 2000 y su llegada a Palacio Nacional. Vivió las buenas, que fueron muy pocas y todas las malas que pasó López Obrador.

Enfrente estará, con Xóchitl Gálvez, Max Cortazar, otro experimentado hombre de la comunicación que, cualquiera que llegue a la Presidencia, si los ratificaran, en ese cargo, ayudaría a recomponer la relación con los medios de comunicación que hoy, este gobierno los tiene atropellados, destartalados, otros comprados y sometidos y, algunos en problemas de extinción.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/arranca-xochitl-en-fresnillo-quiere-la-seguridad/>